Los Borregos campeones opinan sobre el Super Bowl



Redacción | Staff CONECTA, con información de Gustavo Ortiz | Campus Toluca

Los Patriotas y las Águilas buscarán en este Super Bowl el dominio de la NFL, y los campeones del futbol americano colegial mexicano, los Borregos del Tec Toluca, comparten sus opiniones sobre el juego.

Para los de Nueva Inglaterra, este será su décimo Super Tazón –siendo el equipo con más apariciones - y la búsqueda de su sexto anillo, mientras que Filadelfia buscará su primer título en tres visitas a la final.

A finales del año pasado, los Borregos Toluca vencieron a los favoritos: los Aztecas la UDLAP en la final de la Liga CONADEIP, convirtiéndose, junto con ellos y los Borregos Monterrey, en uno de los tres equipos que logran ser campeones. Luego, le ganaron también a los PUMAS, en el juego de Campeón de Campeones con la ONEFA.

"La experiencia de Tom Brady y la novatez del equipo de Águilas en el escenario grande harán que ganen los Pats".- Jhovany Haro.



/>>

Jhovany Haro, Jugador Más Valioso de la Final, y quien fue crucial en ambos juegos, comenta sobre el Super Bowl LII: "Le voy a Águilas, pero creo que va a ganar Patriotas".

Para Haro, como para muchos analistas, Tom Brady, ya el quarterback con más Super Bowls, será un factor evidentemente clave.

"La experiencia de Tom Brady y la novatez del equipo de Águilas en el escenario grande harán que ganen los Pats", añade el receptor estrella.

Gustavo Tella, coordinador ofensivo de Borregos Toluca coincide:

"Creo que a pesar del gran nivel tanto ofensivo como defensivo que han mostrado los Eagles, este tipo de partidos suelen ejercer mucha presión sobre coaches y jugadores, por lo que creo que el equipo con experiencia, que son los Patriots, tiene un mejor conocimiento del manejo del partido y el personal para ganarlo".

"Patriots sabe que son favoritos, por lo que la presión de ser agresivos de manera inmediata se coloca del lado de Filadelfia".- Gustavo Tella, coordinador ofensivo.

"¿Son los Patriotas el equipo de la década?", le preguntamos.

"Sus resultados los avalan: es un equipo que ha cambiado desde la raíz su forma de trabajo; se han reestructurado y reinventado en su forma de jugar el deporte", añade, admitiendo que en el juego de este domingo le va a Patriotas.

"¿Qué estrategia crees que van a ocupar los equipos?".

"Patriots sabe que son favoritos, por lo que la presión de ser agresivos de manera inmediata se coloca del lado de Filadelfia. Si los Pats se van rápido arriba en el marcador pueden controlar el juego y obligar a que los errores vengan por parte de Filadelfia.

"Hemos visto que cualquier desventaja que pudieran tener los Pats a lo largo del juego tienen la capacidad para reponerse. Filadelfia puede ganar el Super Bowl solo si hacen un juego perfecto", comenta.



En contraste, el capitán del equipo, Mario Alberto Salas, augura un duelo más parejo. "(Será) un partido de muchas sorpresas; cerrado, defensivo", pronostica.

Y confiesa ser del gran grupo de antiPats en México y en el mundo: "Le voy a Eagles y espero que ganen, porque odio a los Pats".

"(Será) un partido de muchas sorpresas; cerrado, defensivo".- Mario Alberto Salas.

No obstante, objetivamente, admite que, sin duda, Nueva Inglaterra es un equipo de época.

"¿Piensas que los Patriotas son realmente el equipo de la década?".

"Totalmente. Son un equipo muy completo, contundente, con el mejor quarterback de la historia", concluye.

Este domingo 4 por la tarde se verá si Bill Bellichick y Tom Brady ganan un trofeo más o las Águilas inscriben su lugar en la historia también.